

PRESIDENTE PIDE A 62 MIL PROFESIONALES QUE PAGUEN SU DEUDA CON LA EDUCACIÓN PÚBLICA

El Jefe de Estado dijo esta mañana, en Conchalí, que esa es una forma de tender la mano a aquellos que quieren aprender y estudiar.

Junto al ministro de Educación, el Jefe de Estado lanzó esta mañana el programa Contigo Aprendo, que permitirá enseñar a leer y escribir a más de 15 mil personas.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, formuló esta mañana un llamado a los profesionales universitarios que estudiaron gracias al aporte del Estado para que repacten sus deudas antes del 30 de septiembre, última fecha estipulada por el ministerio de Educación. "Quiero decir que no estoy contento cuando abro el diario y veo que hay 62 mil chilenos y chilenas que recibieron dinero para estudiar en la universidad y que no han pagado. Ellos pueden hacerlo. Porque esos 62 mil chilenos, si están cesantes, no están obligados a pagar; esos 62 mil chilenos, si tienen un sueldo muy bajo, nadie está obligado a pagar más de cinco pesos por cada cien que ganan", afirmó en el lanzamiento del programa de alfabetización para mayores de 15 años "Contigo Aprendo", en la comuna de Conchalí.

Acompañado por los ministros de Educación, Mideplan y Trabajo (S), Sergio Bitar, Andrés Palma y Yerko Ljubetic, además, de parlamentarios y autoridades de la comuna, el Jefe de Estado destacó el esfuerzo de los más de 15 mil 600 beneficiarios de este programa para completar su proceso de alfabetización. "Ustedes están decididos a aprender porque se les tiende una mano" dijo, y agregó que "espero que esos 62 mil chilenos, cuando vean lo que ocurre en este gimnasio, en que estamos generando monitores, estamos teniendo libros y ustedes tienen la voluntad de estudiar, ellos, antes del 30 de septiembre se van a poner las pilas, van a pagar y van a devolver lo que los chilenos les dimos para que ellos pudieran ser universitarios".

El Presidente Lagos recalcó la importancia de la puesta al día de los profesionales morosos en el pago de su crédito universitario, ya que esta es la forma de financiar a los cientos de jóvenes de escasos recursos que cada nuevo año se están sumando a la educación superior.

Asimismo, el Mandatario destacó el valor de las 15 mil personas que iniciarán sus clases en el programa de alfabetización, ya que reconoció que es difícil aceptar entre los pares que en la edad adulta no se sabe leer ni escribir. Por eso, los animó diciéndoles que "el primer paso siempre es el más difícil, y el próximo quiere decir que a través de un conjunto de programas podemos entonces llegar a 8º básico, y ese es otro tremendo desafío", al referirse a los distintos programas de nivelación de estudios que ofrece el Gobierno, a través de iniciativas como Chile Califica.

El Jefe de Estado destacó, también, la concurrencia de tres secretarías de Estado para el desarrollo de la campaña, las que, dijo, tienen un solo propósito: "que ustedes aprendan y que la ignorancia o la vergüenza de no saber leer ni escribir queda atrás, porque ahora ustedes dieron un paso adelante. Eso es gobernar: cómo coordinamos las distintas tareas con un propósito. No estamos contentos cuando hay casi medio millón de chilenos que no saben leer ni escribir. Estamos contentos porque estos 15 mil, que son ustedes, van a aprender".

Añadió que a través de estos ejemplos se puede ver otro país, "porque sabemos que en

este siglo XXI, el conocimiento es lo que cambia todo. Digámoslo con harta franqueza: los que terminaron 8° básico ganan tanto; los que terminaron enseñanza media, ganan un poco más; los que terminaron la universidad, ganan mucho más. Esa es la verdad, entonces, si queremos un Chile donde todos estén mejor, tenemos que elevar la educación, porque entonces todos vamos a estar un poco mejor".

Asimismo, el Presidente Lagos indicó que estos esfuerzos pueden realizarse gracias a que el país está creciendo y a que existe solidaridad entre los chilenos, la que permite contar con los mil 400 monitores voluntarios que tendrán la tarea de enseñar a leer y escribir a los participantes de la campaña, e hizo especial mención al proceso de selección de ellos, para el que postularon diez mil personas.

Finalmente, el Mandatario dijo que "ojalá haya muchos chilenos y chilenas que los imiten a cada uno de ustedes, y ojalá la decisión de ustedes sea la decisión que necesitamos en Chile para tantas cosas, porque el paso de ustedes fue difícil, ojalá muchos chilenos los imiten a cada uno de ustedes. Ojalá la decisión de ustedes la tengamos todos los que estamos en el Gobierno, del Presidente para abajo, para tomar a veces decisiones que son difíciles (...) Si seguimos el ejemplo de ustedes, vamos a tener también un Gobierno que va a ser mucho mejor y que va a tomar mejores decisiones, como la decisión de ustedes de ahora aprender a leer, a escribir, a sumar y a restar".

El Programa Contigo Aprendo será aplicado como experiencia piloto entre las regiones V y X, incluyendo la Metropolitana. A través de esta iniciativa, que comprende la participación de más de mil 400 monitores, se entrega apoyo especialmente a padres y apoderados de las escuelas y liceos más pobres del país y a las familias inscritas en el programa Chile Solidario.